

## INDRA Y NAVANTIA SE UNEN PARA DESARROLLAR Y COMERCIALIZAR CONJUNTAMENTE SISTEMAS Y SOLUCIONES DIGITALES DE DEFENSA

- **Han firmado un acuerdo de colaboración para sumar capacidades complementarias y generar una oferta conjunta que permita fortalecer la posición de la industria española en el mercado internacional y la soberanía tecnológica.**
- **Además de potenciar su capacidad en sistemas navales y no navales, trabajarán conjuntamente en ámbitos como la nube de combate, gemelos digitales y el sostenimiento 4.0 o la ciberseguridad, entre otras tecnologías.**
- **Este acuerdo contribuirá a dinamizar el tejido industrial y a reforzar el ecosistema de defensa y tecnológico nacional, así como a impulsar su posicionamiento en la Europa de la Defensa.**

**Madrid, 11 de julio de 2023.-** Navantia e Indra han suscrito este martes un acuerdo de colaboración para desarrollar y comercializar conjuntamente sistemas y soluciones digitales en las áreas de Defensa y Seguridad, una iniciativa con la que ambas empresas fortalecerán su capacidad exportadora e impulsarán su posición en la Europa de la Defensa.

En un acto celebrado en la sede del Centro de Estudios Superiores para la Defensa (CESEDEN), han firmado el acuerdo, por parte de Indra, su presidente, Marc Murtra, y su consejero delegado, José Vicente de los Mozos; y por parte de Navantia, el presidente, Ricardo Domínguez, y el director de Sistemas y Servicios y director de Tecnología y Transformación Digital, Donato Martínez.

Navantia e Indra explorarán de forma conjunta oportunidades para aumentar la soberanía tecnológica nacional y su proyección internacional en el ámbito de las nuevas soluciones digitales, así como en sistemas navales y no navales. Las compañías colaborarán tanto en el ámbito naval, especialmente en sistemas de combate, como en el ámbito de Tierra, con vistas a programas como Brigada 2035, BLET (Base Logística del Ejército de Tierra) o MC3 (Modernización de los Sistemas de Mando, Control y Comunicaciones).

El acuerdo posibilitará, además, que las empresas orienten sus líneas de inversión y desarrollo conjuntamente con el objetivo de optimizar su posicionamiento en el mercado. Con el acuerdo, se crean mecanismos para que Navantia e Indra trabajen conjuntamente en soluciones diferenciales en áreas como la nube de combate, gemelos digitales, la logística inteligente y el sostenimiento 4.0, ciberseguridad y ciberdefensa y entornos de simulación avanzados, así como en nuevas tecnologías habilitadoras.

“Este acuerdo representa el compromiso conjunto de las dos mayores empresas españolas del ámbito de la defensa para ofrecer a nuestras Fuerzas Armadas la ventaja y la soberanía tecnológica que necesitan y para impulsar la posición de la industria española en el exigente mercado internacional. Navantia apuesta por la colaboración con distintas compañías para traccionar a la industria española y situarnos en la vanguardia tecnológica”, ha dicho el presidente de Navantia, Ricardo Domínguez.

“El ecosistema de defensa necesita liderar y aprovechar el potencial de tecnologías disruptivas. Navantia e Indra son líderes en este ámbito y este acuerdo nos va a permitir acelerar y optimizar desarrollos y ofrecer soluciones de vanguardia a nuestros clientes”, ha señalado Donato Martínez.

Por su parte, el presidente de Indra, Marc Murtra, señaló que “este acuerdo marca la línea que desde Indra queremos impulsar para construir un ecosistema de colaboración con grandes empresas españolas, como Navantia, pero también con otras más pequeñas, incluso pymes o startups, con el fin de llevar a la industria

tecnológica española hasta su máximo potencial. Como la compañía líder global en tecnología y defensa que somos, asumimos este reto que abre enormes oportunidades para Indra, pero también para todo el tejido industrial y ecosistema innovador de nuestro país”.

“La suma de capacidades entre las dos grandes empresas nacionales de defensa, Navantia e Indra, constituye un momento único y un primer paso en el sector, bajo un nuevo paradigma de colaboración que debemos seguir construyendo. Este nuevo modelo, que nos permitirá mantener nuestra soberanía tecnológica y competir en el ecosistema internacional, es beneficioso para nuestras Fuerzas Armadas, para la industria española y para nuestro posicionamiento nacional en Europa”, subrayó el consejero delegado de Indra, José Vicente de los Mozos.

### **Acerca de Indra**

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2022, Indra tuvo unos ingresos de 3.851 millones de euros, casi 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

### **Acerca de Navantia**

Con una historia de más de 300 años ligada a la construcción de buques para la Armada, Navantia es una empresa de tecnología pública y estratégica para la defensa de España. Sus áreas de especialización van desde la construcción naval (de superficie y submarina), al diseño e integración de sistemas de alto contenido tecnológico y el apoyo al ciclo de vida y servicios de alto valor añadido. Adicionalmente, con su marca Navantia Seanergies, es un proveedor global para el desarrollo de la energía eólica marina y otras energías verdes como el hidrógeno. Navantia emplea en España a cerca de 4.000 personas de manera directa, principalmente en sus sedes de Ferrol y Fene (A Coruña), Puerto Real, San Fernando, Cádiz y Rota (Cádiz), Cartagena (Región de Murcia) y Madrid.

Comprometida con la construcción de un futuro seguro y sostenible mediante la excelencia tecnológica y la colaboración industrial, Navantia tiene contratos con Gobiernos, y compañías de todo el mundo y lazos con universidades y centros tecnológicos y académicos. Por su responsabilidad social como empresa pública y como empresa tractora de todo un ecosistema industrial, contribuye a la sostenibilidad y la innovación con su compromiso diario con las personas y el planeta, con prácticas responsables desde el punto de vista laboral, medioambiental y del desarrollo económico y tecnológico viable regional, nacional e internacionalmente. Está participada por la Sociedad Española de Participaciones Industriales (SEPI, adscrita al Ministerio de Hacienda y Función Pública de España) en un 100%.